

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El PP aprueba en solitario el presupuesto para 2015 con una rebaja del 3% respecto al actual

El importe es de 4,3 millones de euros y se congelan las tasas por cuarto año ■ Oscar Casas toma posesión como edil del PSOE

EÑE | VILLAMAYOR

El enfrentamiento entre el alcalde de Villamayor, Ángel Peralvo, y el portavoz del Grupo Socialista, Manuel Gago, alteró la tranquilidad del pleno celebrado ayer durante el debate del presupuesto municipal para 2015, que asciende a 4.370.000 euros, cerca del 3% menos que el de este año (4.487.117 euros) y que se aprobó por mayoría sólo con los votos del equipo de Gobierno. Una intervención en la que Gago acusó al Grupo Popular de "poca seriedad, funcionamiento precipitado y forma de gobernar prepotente, que se refleja en los presupuestos, en los que sólo se priorizan los servicios externos y se gravan más a las rentas más bajas del municipio. Son continuistas por la forma y el reflejo que tiene en los vecinos".

Por su parte, como respuesta, el primer edil criticó al portavoz socialista de "falta de participación a la hora de presentar propuestas, porque ha sido un presupuesto participativo y han sido los que no han sabido proponer nada. Es vergonzoso por su parte criticar el trabajo que está haciendo este equipo de Gobierno cuando hemos tenido que resolver lo que no han sabido hacer ustedes durante los años que estuvieron gobernando este Ayuntamiento".

Las cuentas municipales para el próximo año buscan "mantener la calidad de vida inmejorable que disfrutaban los ciudadanos, garantizando la prestación de los servicios básicos como energía eléctrica, saneamiento y tratamiento de residuos que, también son los gastos más elevados y garanti-



El edil del PSOE Oscar Casas prometió su cargo en el pleno de ayer. | EÑE

FUTURO DE LA GUARDERÍA

La Corporación en bloque apoyó en el pleno la decisión de remitir a la Junta de Castilla y León la solicitud de un informe en el que certifique "oficialmente y por escrito" que el Ayuntamiento puede asumir la competencia para prestar el servicio de la Escuela de Educación Infantil Municipal y de esta manera abrir el centro a los usuarios, "ya que si ahora nosotros tomamos esa decisión estaríamos actuando en contra de la ley", afirma el alcalde.

zar su pago hace que la gestión sea cada vez más importante, buscando la máxima eficacia al menor coste posible como premisa para dedicar recursos a otras líneas de gasto más necesitadas", insistió Peralvo, que reconoció que el presupuesto se basa "en la racionalidad, prudencia y coherencia con las políticas previstas de ingresos y gastos. Con este objetivo se congelan las tasas y los tributos municipales por cuarto año.

El pleno también acogió la toma de posesión del nuevo concejal socialista Oscar Casas Ramos, que prometió su cargo y accede al Consistorio en sustitución de la ex edil Elena Diego.

■ SANTA MARTA DE TORMES



El reventón obligó a cortar ayer la calle Ignacio Ellacuría. | EÑE

El mal estado de la red de agua provoca un nuevo reventón en Ignacio Ellacuría

EÑE | SANTA MARTA

El mal estado de las tuberías y el deterioro que sufre la red de agua de Santa Marta volvió a ponerse ayer de manifiesto en el reventón que sufrieron los vecinos de la calle Ignacio Ellacuría tras la rotura de una de las canalizaciones que pasan por este tramo, que obligó a tener cortada la calle al tráfico de vehículos durante toda la jornada.

A pesar de las molestias causadas, al haberse producido la avería de madrugada, la actuación de la empre-

sa que gestiona el servicio desde primera hora de la mañana permitió que el corte de agua fuera el menor tiempo posible y el suministro quedó restablecido a última hora de la mañana.

En este sentido, los responsables municipales lamentan los problemas e inconvenientes ocasionados y recuerdan la "importante inversión" contemplada para ejecutar la renovación de la red de agua y evitar estos reventones, por lo que confían en que el tiempo de espera sea mínimo.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los niños son los protagonistas del programa de Navidad. | EÑE

El campamento urbano y los talleres navideños llenarán las vacaciones de los escolares

EÑE | CARBAJOSA

Los talleres navideños y un campamento urbano para los niños serán un año más algunas de las propuestas que el Ayuntamiento de Carvajosa ha organizado para las próximas vacaciones escolares de Navidad. Unas actividades con las que contribuye a conciliar la vida laboral y familiar de los vecinos durante estos días.

Los talleres navideños están dirigidos a niños de 3 a 8 años y el campamento urbano, para los de 9 a 14 años. Ambos se celebrarán los días

22, 23, 26, 29 y 30 de este mes y del 2 y 5 de enero, con horario de 9 a 14 horas, aunque se han establecido horarios especiales para cubrir todas las necesidades, de 8 a 9 y de 14 a 15 horas.

Los interesados en participar en las actividades tienen de plazo para inscribirse hasta el próximo día 17, en la Casa de Cultura.

Otra de las actividades tradicionales del programa navideño es el Certamen de Narraciones, para el que está abierta la inscripción hasta el día 19 en la Biblioteca.

SANTA MARTA DE TORMES

Los escolares, en el Día del voluntariado

Los alumnos de 5º de Primaria del colegio Miguel Hernández de Santa Marta participaron ayer en la celebración del Día Internacional del Voluntariado con una visita a las instalaciones de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil. Durante la actividad, conocieron el trabajo que desarrolla este colectivo y los medios y vehículos que utilizan en sus labores. | EÑE

